

Juni 2024

Liebe Eltern,

die Verpflegung in der Tagespflege Büttgenbach ist wirklich ausgezeichnet.

Unsere Tochter [REDACTED] probiert zu Hause fast alles, da sie durch das vielfältige kulinarische Angebot Lust hat neue Geschmäcker auszuprobieren.

Es ist schön, sich keine Gedanken über die Verpflegung machen zu müssen und meistens gibt es sogar noch ein Butterbrot oder Zwieback mit nach Hause.

Wir werden regelmäßig über die gebackenen oder gekochten Köstlichkeiten informiert auch wenn [REDACTED] immer nur erzählt, dass es heute „Zwieback“ gab 😊.

Im Garten der Kindertagespflegestelle wird auch viel selbst angepflanzt.

Die Kirschen sind zum Pflücken, wie auch die Erdbeeren bereit.

Himbeeren, Blaubeeren und viele andere Köstlichkeiten warten noch ein bisschen ab, bis die Kinder diese verspeisen können.

Herzliche Grüße

Familie [REDACTED]

[REDACTED] 506 [REDACTED] Köln